

La tuna del distrito recauda dinero para la investigación en células madre cancerígenas

El festival se celebrará en el aula magna de la Facultad de Ciencias el próximo viernes día 19, para el que hay fila cero

ANDREA G. PARRA

GRANADA. Una historia con todos los ingredientes. Solidaridad, falta de recursos para la investigación, proyecto que aporta una nueva 'ilusión' en la lucha contra el cáncer y, por supuesto, no falta el buen hacer de la gente. El viernes día 19, a las 20.00 horas, el aula magna de la Facultad de Ciencias acogerá un festival benéfico de la Tuna del Distrito Universitario de Granada. Será para ayudar, para que no se pare, por falta de recursos, la investigación en células madre cancerígenas. La entrada es de cinco euros y hay una fila cero.

Javier Requena, antiguo alumno

de la Universidad de Granada, le propuso hacer esta actividad, y otras que vendrán, al profesor Juan Antonio Marchal del departamento de Anatomía y Embriología Humana. Lo hizo después de leer en el periódico que su grupo había demostrado la eficacia de un nuevo fármaco frente a las células madre que provocan el inicio y crecimiento del cáncer, así como la metástasis. Eso es lo bueno; lo malo, la falta de recursos.

El nuevo compuesto, denominado Bozepinib, ha sido probado con éxito en ratones, y tiene una actividad selectiva frente a células madre cancerígenas de mama, colon y melanoma. Recibieron dinero del ministerio –plan de 2010 y ha terminado en 2013– y ahora están esperando una resolución de la Junta de Andalucía.

Requena no pasó por alto la noticia. Se puso en contacto con Juan Antonio Marchal y le dijo que que-

ría ayudar. Lo hará con su música. Requena, natural de Almería, estudió Medicina en la UGR (1976-1982), aprobó el MIR y se fue a Málaga; y allí sigue como psiquiatra. Está enfermo de cáncer y pensó que con la Cuarentena de Granada, a la que pertenece, y la del Distrito podían

aportar, aunque sea «un granito de arena», algo de dinero. El primer fruto es el festival del próximo viernes, pero no será el único. Javier Requena no se rinde y los investigadores tampoco.

Están trabajando ya en la elaboración de un vídeo con una canción que ha compuesto Yolanda Aguilar, que es la esposa de Requena. Miguel Ríos también apoyará con alguna «cosilla». La idea es ponerlo en Youtube, cuando esté terminado, para recaudar fondos.

Todos los recursos que consigan irán a la investigación que está desarrollando el equipo de Juan Antonio Marchal. La actuación se ha encauzado a través del mecenazgo de la Universidad granadina. Para la fila

cero el ingreso se puede hacer en la cuenta: 0049/0004/95/2814499711, indicando: Cáncer CMC. También a través del Instituto de Investigación Biosanitaria y en la cuenta IBAN: ES87 0487 3295 2120 0001 9694. Concepto: Cáncer CMC.

Javier Requena y Juan Antonio Marchal esperan que se llene el aula magna de la Facultad de Ciencias. Habrá entre 30 o 40 tunos en el escenario. Requena comenzó su relación con la tuna cuando era estudiante de Medicina. Después, con el paso de los años, ya en Málaga, coincidió con otros compañeros de Granada y siguieron con la Cuarentena.

«Los enfermos no tenemos tiempo. No podemos esperar diez años

Colaboraciones de empresas y mecenazgo

En los últimos años, la investigación en la lucha contra el cáncer se ha centrado en la búsqueda de nuevos fármacos que se dirijan selectivamente frente a estas células madre cancerígenas, de tal forma que si estas células son eliminadas, el tumor será destruido

en su totalidad y ello dará lugar a la curación de los pacientes. Por eso, es muy importante que no se paren las investigaciones. Los científicos del grupo de investigación 'Terapias avanzadas: diferenciación, regeneración y cáncer', que dirige el profesor de la UGR Juan Antonio Marchal, han dado un pequeño paso este medicamento, denominado Bozepinib, que han probado en ratones. Su objetivo es conseguir financiación y seguir avanzando con re-

ursos que les permitan seguir trabajando a un buen ritmo y sin estrecheces.

Los investigadores, tanto de la Universidad granadina como en el resto de España, han visto estos últimos años como se reducían el número de ayudas así como las cantidades. Han denunciado en más de una ocasión la pérdida de jóvenes talentos y la paralización o ralentización de los proyectos porque no disponen de recursos. La situación es complicada.

TOMA DE POSESIÓN DE MANUEL FUENTES

Manuel Fuentes tomó posesión ayer como presidente del Colegio de Farmacéuticos de Granada, entidad de la que lleva siendo su máximo responsable 21 años, ante sus compañeros y autoridades sanitarias de toda Andalucía. En su discurso avanzó algunos de los objetivos de su nuevo mandato, como lograr que las farmacias crezcan con la sociedad y no se enquisten en la simple dispensación. «Tenemos que convertirnos en farmacéuticos asistenciales, ayudando en el control de toma de medicamentos, en la tensión arterial...», declaró un día antes a IDEAL.



RAMÓN L. PÉREZ

El jueves nos ha dejado una noticia dramática, por su interés político y sobre todo humano: el rey Felipe VI acaba de revocarle el título de duquesa de Palma, que ostentaba su hermana Cristina. En otro orden de cosas, finalmente ya tenemos presidenta de la Junta de Andalucía. Hay que desear a Susana Díaz muchos aciertos en su gestión, porque deben repercutir en el bienestar de los andaluces. En el plano local, nuestros municipios y sus equipos asesores siguen deshojando la margarita, aunque si no se registra un

BUENOS DÍAS
MELCHOR SÁIZ-PARDO

MÁS JUEGO
SUCIO



movimiento de última hora, Ciudadanos estás más cerca del PSOE. No tienen más de 24 horas para decidir. En el apartado de noticias agradables, destaca sobre todo la cena multitudinaria de homenaje al teniente general jefe del Mando de Adiestramiento y Doctrina (Mado) y su esposa. El general Alfredo Ramírez Fernández ha sabido ganarse el afecto y la simpatía de los granadinos. «Dentro de una semana, salgo de España, vía Zurich para llegar a Estrasburgo, donde está el cuartel general del Euroejército», me dice el general, que asumirá el

mando de esta importante unidad militar europea de forma inmediata. Mucha suerte... Otra 'guerra sucia', la segunda detectada en Granada, tras de la que fue víctima el líder de Ciudadanos, Luis Salvador, durante la pasada campaña de las municipales. Ahora se trata de contar a quien no lo sepa el 'juego sucio' que ha sufrido la ya rectora de la UGR, Pilar Aranda, en su pasada campaña electoral. Según me cuentan en medios bien informados, sus abogados y asesores tuvieron que presentar denuncia, que ahora se tramita en el juzgado número 7, contra el

autor o autores de un video colgado en 'google' con del título de 'La verdad sobre Pilar Aranda', donde se vertían ataques personales e infundios sobre su trayectoria profesional. Al mismo tiempo, se distribuyeron por las distintas facultades y centros universitarios numerosos panfletos en el mismo sentido de descalificación personal y profesional. Los autores de esta miserable campaña contra Pilar Aranda han conseguido el efecto contrario al que perseguían, puesto que esta 'guerra sucia' ha llenado de indignación al electorado de la UGR.

«El sistema universitario necesita reformas profundas»

César Nombela Rector de la Universidad Menéndez Pelayo

«No hacen falta muchos centros de enseñanza superior nuevos. Lo que creo es que algunos pueden sobrar»

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. Rector de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo desde diciembre de 2013, César Nombela estuvo ayer en Granada para asistir a la junta de la sede de la universidad en la ciudad. A lo largo de su carrera, Nombela ha ostentado varios cargos y conoce el sistema universitario y científico. En esta entrevista analiza los cursos de verano, la situación de las universidades y de la investigación.

–¿Qué actividad ofrecerá la Universidad Internacional Menéndez Pelayo en Granada este año?

–Realmente, en Granada la tarea fundamental es colaborar en los estudios municipales, pero también se desarrollan tareas de cursos avanzados y de posgrado.

–En los cursos de verano que ofrecen en Santander se van a volcar en la actualidad social y política.

–Todos los años nos importa estar en la frontera de los temas, en el análisis académico y científico de cuestiones de actualidad, que van desde la ciencia más avanzada a las ciencias sociales. Tenemos 160 cursos y más de 2.500 conferenciantes. De los temas más actuales tenemos un curso sobre la cohesión de España y otro sobre el pulso de España, que van a ser tratados por especialistas desde un punto de vista académico y científico.

–Los cursos de verano han perdido alumnos en los últimos años. ¿Qué han hecho ustedes para mantenerse como referente?

–La Universidad Menéndez Pelayo es la pionera en cursos de verano y, por eso, en una etapa de cambio, nos hemos mantenido como la gran referencia. ¿Qué es lo que sucede? Realmente cada vez hay más posgraduados y muchos profesionales.

–¿Cómo valora las nuevas normativas universitarias?

–Para lo que es la estructura de la universidad española seguimos necesitando un gran impulso reformista. Hacen falta reformas muy profundas. La universidad española tiene mucha gente de gran nivel, tiene otros temas y otras áreas que a lo mejor están peor cubiertas, pero podría dar un mejor servicio y producir mucha mejor tarea con otra organización.

–¿Le parece bien el 3+2?

–A mí me parece bien porque el 3+2 no significa nada impuesto; es una opción para que las universidades elijan la posibilidad cuando lo estimen oportuno de ofrecer grados de tres años. Realmente lo de '3+2' no es una expresión muy correcta porque serían grados de tres años, también grados de cuatro y con másteres y posgrados que pueden ser de uno o dos años. Esa flexibilidad es acorde con la tendencia que predomina en todos los países y la universidad española está en condiciones de ofrecerla.

–¿Es partidario de nuevas universidades? ¿Cree que sobran?

–No hacen falta muchas universidades nuevas. Lo que también creo es que algunas pueden sobrar. Realmente las universidades en el futuro tienen que ser capaces de ofrecer el mejor de los servicios y aquellas que no lo hagan probablemente desaparecerán y serán sustituidas por otras. La reforma no significa una creación absoluta de universidades, significa que se establecen unos requisitos y en España ya hace tiempo que exis-

te una libertad de creación de universidades privadas; las públicas responden a los criterios de las comunidades autónomas. Sigo echando de menos esa gran reforma de la universidad por la que vengo abogando.

Investigación

–Usted fue presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas. ¿Cómo resume el estado de la investigación en la actualidad en España?

–Tenemos una situación necesitada de expansión y de mejora; ampliar la producción y ampliar el impacto. No porque estemos en mínimos, estamos en unos niveles que permiten postular que esa reforma acarreará mejores niveles y mejores posibilidades. ¿Qué es lo que sucede? Invertimos en recursos una proporción de nuestro PIB que es menor de la deseable en cualquier país desarrollado. Estamos en poco más de la mitad de la media de la UE y necesitamos tender al 2% de esfuerzo, pero lo necesitamos de una forma imperiosa. Y, sin embargo, no todo es cuestión de nuevos recursos; necesitamos mejorar la calidad y el impacto. Nuestra produc-



César Nombela, ayer en Granada. :: GONZÁLEZ MOLERO

ción científica ha llegado a niveles de proporciones internacionales, pero hay que mejorar la calidad, el impacto y la aplicabilidad.

–¿Y la transferencia?

–Tenemos que mejorar la transferencia. Tenemos en este aspecto un gran campo. Si desglosamos nuestras propias cifras vemos que las empresas solo aportan la mitad del esfuerzo. Las empresas en un país

como el que queremos llegar a ser deberían suponer dos tercios de ese esfuerzo. Por lo tanto hay que crecer mucho, pero claro las empresas no van a invertir porque sí. Necesitan encontrar un marco y las políticas públicas deben aportar las condiciones que estimulen el trabajo de esas empresas y articular sobre todo esa rentabilidad el conocimiento.



RESTAURANTE
FIRMVM



958 633 565

www.restaurantefirmvm.com

Plaza Damasco, 2 ALMUÑÉCAR



CIA MINERA DEL MARQUESADO S. L. L.

Por medio del presente y por acuerdo del Consejo de Administración de la mercantil Compañía Minera del Marquesado SLL de fecha 31 de mayo de 2015, conforme a lo establecido en el art. 45 de la LSRL y 9 de los Estatutos Sociales se convoca Junta General Ordinaria de socios/ partícipes de dicha sociedad para el próximo día 28 de de junio de 2015 a las 10:30h. A celebrar en Nave multiusos del Ayuntamiento de Alquife con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1. Presentación del Informe de auditoría independiente del ejercicio de 2014.
2. Censura de la gestión social, examen y aprobación en su caso, de las cuentas anuales correspondientes al ejercicio 2014, y propuesta de aplicación del resultado.
3. Renovación del Órgano de Administración.
4. Ruegos y preguntas.

De conformidad a lo establecido en el art.86 de la LSRL se pone en conocimiento de los socios el derecho a obtener de forma gratuita los documentos que han de ser sometidos a la aprobación de la Junta: el informe de gestión y el informe de los auditores independientes.

También se comunica que con el objeto de iniciar la Junta General de forma puntual, a las 10:30 h. quedará cerrada la lista de asistencia al objeto de poder iniciar con el mínimo retraso la sesión.

El Consejo de Administración.

HOY VIERNES

Santos: Juan de Sahagún, Onofre, Olimpio, Anfión, Cirino, Nazario, Antonina. Han transcurrido 163 días de 2015 y faltan 202 para que termine el año.

AGENDA

LIBROS

'Siempre los cristianos fueron, son y serán perseguidos'
Plaza de Alonso Cano, 1
A las 20.00 horas, en el Centro Cultural Nuevo Inicio, presentación del libro 'Siempre los cristianos fueron, son y serán perseguidos', de Santiago Hocés Pérez.

MÚSICA

Noche flamenca
Carrera del Darro
A las 20.00, 22.00 y 00.00 horas, en Le Chien Andalou, noche flamenca con Rudy Fernández (cante), Luis de Melchor (guitarra) y Almudena Romero (baile). Las entradas a ocho y diez euros.

Flamenco en el Tabanco
Cuesta de San Gregorio
A las 22.00 horas, en el Tabanco del Tío Gregorio, flamenco en directo con Juan de Ubrique (al cante) y Jorge 'El pisao' (a la guitarra). La entrada es de seis euros.

Concierto del coro de la Facultad de Ciencias de la Educación
Campus de Cartuja
A las 20.00 horas, en la Facultad de Ciencias de la Educación, concierto de la Facultad.

Canción de autor
C/ Pintor López Mezquita
A las 22.00 horas, en La Tertulia, canción de autor con Alberto Alcalá. La entrada, con consumición, es de seis euros.

Festival Cubos & Roll
Avenida de la Ciencia, 2
A las 21.00 horas, en la plaza de las Culturas del Museo CajaGranada, concierto de Whitechapel; a las 22.30 horas, Los Portazos en directo y a las 00.00 horas, Napoleón Solo. Las entradas, a doce euros más gastos (anticipada), y a 16 euros más gastos (en taquilla).

Raúl Alcover y amigos
C/ Duquesa
A las 22.00 horas, en el Liberia, concierto de Raúl Alcover y amigos. La entrada, con consumición, es de cinco euros.

Bike and Rock & Roll
Carretera de Atarfe, Km. 1
A las 00.00 horas, en el Alexis Viernes de Santa Fe, concierto de Los Locos de Cannonball. La entrada es libre.

Flamenco en Maracena
C/ Ermita, 10
A las 22.30 horas, en la Peña Solera y Caña, flamenco en directo con 'El Charrras' (al cante) y Pepe Sánchez Vera (a la guitarra). Entrada libre.

Música en La Expositiva
C/ Cárcel Alta, 7

Obras de Jesús Conde

C/ San Matías, 2

La galería Ceferino Navarro acoge, hasta el próximo 24 de julio, una exposición de Jesús Conde bajo el título 'Prólogo para una antología'. De lunes a viernes, de 11 a 13 y de 18 a 21 horas. Y los sábados, de 11.30 a 13.30 horas.



A las 22.00 horas, en La Expositiva, música en directo con Patricia Castilla (voz, guitarra y flauta), Lamin Seraoui (voz, guitarra y percusión) y Álex Sánchez Oliveira (voz, piano y guitarra). La entrada, con consumición, es de diez euros.

EXPOSICIONES

'Poscaland'
C/ Estribo, 6
La galería de arte y antigüedades Ruiz Linares acoge, hasta el próximo 11 de julio, una exposición de cuadros recientes de José Piñar, titulada 'Poscaland'. De 10.30 a 14 y de 17 a 20.30 horas.

Obras de los alumnos del taller de acuarela Miguel Guirao
Callejón de Pavaneras, 3
La sede de OFECUM acoge, hasta el próximo 26 de junio, una exposición de acuarelas de los alumnos del taller de Miguel Guirao. De lunes a viernes, de 9 a 14 y de 17 a 19 horas.

'Diálogos íntimos'
Avenida de la Ciencia, 2
El Museo CajaGranada acoge, hasta el próximo 28 de junio, una extraordinaria selección de la obra de Juan Manuel Brazam, así como de la selecta colección de arte que él mismo ha ido atesorando a lo largo de su vida. Martes y miércoles, de 12 a 14 horas. Jueves a sábado, de 12 a 14 y de 16 a 19 horas. Domingos y festivos, de 11 a 15 horas.

'Acordes II'
C/ Profesor Sainz Cantero, 6
La Biblioteca de Andalucía acoge, hasta el próximo 14 de junio y dentro de las actividades del XX Aniversario de la Asociación Amigos de la Orquesta Ciudad de Granada, una exposición colectiva en la que el tema vertebrador es el mundo del sonido. De lunes a viernes de 9 a 21 horas. Y los sábados, de 9 a 14 horas. Y a partir del 16 de junio, de 9 a 14 horas, de lunes a viernes.

'Al aire de tu paso'
Avenida de Cádiz, 12
El espacio de arte Santiago Collado acoge, hasta el 31 de julio, la obra sobre papel de María Teresa Martín Vilvadi.

'Fotografías y segmentos'
C/ Callejón del Señor, 12
La galería Arrabal & Cía acoge, hasta el 24 de junio, una exposición del fotógrafo Thomas Busse. De lunes a viernes, de 18 a 21 horas.

Obras de Beatrice Schotsmans
Cuesta Aceituneros, 6
El hotel Casa del Capitel Nazari acoge, hasta el próximo 31 de agosto, una exposición de pinturas de Beatrice Schotsmans. De lunes a domingo, de 10 a 20 horas.

'En clave de luz'
Paseo de los Mártires, s/n
El Auditorio Manuel de Falla acoge, hasta el próximo 17 de junio, la exposición colectiva de fotografía 'En clave de luz', organizada por Afogra. De lunes a viernes, de 9 a 14 horas y una hora antes de cada concierto o evento.

'La sátira no está reñida con la ética'
C/ Puentezuelas
La Facultad de Traducción e Interpretación acoge estos días la exposición 'La sátira no está reñida con la ética', a cargo del dibujante Andrés Vázquez de Sola. Se puede visitar, en horario de apertura del centro, hasta finales del mes de junio.

'El genocidio cultural armenio. El antes y el después'
Plaza de Alonso Cano, 1
La sala de exposiciones del Centro Cultural Nuevo Inicio acoge, hasta el próximo 12 de junio, la exposición 'El genocidio cultural armenio. El antes y el después'. De lunes a viernes, de 10 a 13.30 horas.

Obras de Isabel Martín
Carrera del Darro
El hotel Ladrón de Agua acoge, hasta el 3 de julio, una exposición de pintura de Isabel Martín. De lunes a domingo, de 16 a 22 horas.

'El poder del ingenio'
Puerta Real
El Centro Cultural CajaGranada de Puerta Real acoge, hasta el próximo 30 de junio, una exposición que recorre los

Envíe sus comunicados con la referencia IDEAL agenda

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASEGRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcialeya@ideal.es
agenda@ideal.es
www.agendadegradana.es

hitos en el desarrollo tecnológico contemporáneo a través de la colección Miguel Giménez Yanguas. De martes a viernes, de 18.30 a 20.30 horas. Sábados, de 12 a 14 horas y de 18.30 a 20.30 horas. Domingos y festivos, de 11 a 15 horas.

'Vida en el Cuarto Real'
Plaza de los Campos, s/n
El Cuarto Real de Santo Domingo de Granada acoge, hasta el próximo 30 de septiembre, la exposición 'Vida en el Cuarto Real', de Juan Vida. De 10 a 20 horas.

'Lirismo mágico'
C/ Puentezuelas
Milenum Gallery acoge, hasta el 18 de junio, la exposición 'Lirismo mágico', de Josep Baqués. De lunes a sábados, de 10.30 a 13.30 y de 17.30 a 21.00 horas.

'Elegía sin verso'
Placeta de Porras
La Casa de Porras acoge, hasta el próximo 30 de julio, una exposición de Irene García Castillo titulada 'Elegía sin verso'.

'Norman Bethume. La huella solidaria'
Armillá
La Casa García de Viedma acoge estos días una exposición de incalculable valor documental que recoge las únicas imágenes de la masacre perpetrada en la carretera de Málaga a Almería por tropas franquistas, alemanas e italianas en 1937. Martes, miércoles jueves y viernes, de 17 a 20 horas. Sábados, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas. Domingos, de 10 a 14 horas.

'Al aire de tu paso'
Puerta Real
La sala Zaida de Caja Rural acoge, hasta el 15 de junio, la exposición 'Al aire de tu paso', de María Teresa Martín-Vivaldi.

'Música: Arte: Ciencia'
C/ San Jerónimo
El Conservatorio Superior de Música 'Victoria Eugenia' acoge, hasta el próximo 15 de julio, la exposición 'Música: Arte: Ciencia', de Fernando Bolívar Galiano.

Exposición de pintura
C/ Jardines
La Casa de Jaén en Granada acoge estos días una exposición de pintura de los alumnos de 'La buhardilla azul'.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Avda. Constitución, 2. Camino Ronda, 134. Casería del Cerro, s/n (junto Centro Salud). Gran Capitán, 1. Doctor Olóriz, 1. San Jerónimo, 52. Avda. Constitución, 41. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1, Edif. La Rotonda. Carretera de Jaén, 68. Plaza San Isidro, 6. Periodista José M.ª Carulla, 8. Gran Capitán, 9. Cerrillo de Maracena (Avda. Virgilio, 1). Carretera de Jaén, 5. Méndez Núñez, 12. Avda. Federico García Lorca, 9. Plaza Nueva, 2. Emperatriz Eugenia, 22. Gonzalo Gallas, 1. San Juan de Dios, 47. Camino Bajo de Huétor, 63. Avda. Cervantes, 10. Avda. Dilar, 16. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. Recogidas, 48. San Matías, 2. Avda. Dilar, 82. Camino Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Plaza de Gracia, 8. Torre del Adarguero, 2-4. Arabial, 18. Dr. Alejandro Otero (esq. Pediatra García Duarte). Avda. Palencia, 9. Avda. América, 46. Navas, 19. Plaza del Ángel, 1. Mirador Genil, Residencial Camino Alhambra, 10. Avda. Ilustración, 61 local 1. **Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h:** Reyes Católicos, 5. Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Dilar, 16. Puerta Real, 2.

ALMUÑECAR. 09:30 h-09:30 h: Paseo de San Cristóbal (Urb. Mar del Sol).

BAZA. Permanente 24 h. Carretera de Ronda, 15.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Juan Ramón Jiménez.

MOTRIL. 09:30 h-22:00 h: Alonso Ferrández, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (junto Instituto Julio Rodríguez). Pablo Picasso, 18 (junto Puente Toledano). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2. **Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h:** Juan de Dios Fernández Molina, 4.

Salobreña. Permanente 24 h: Avda. García Lorca, 2.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avda. Pérez del Álamo, s/n. **Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h:** C/ Fernando Gómez Gallardo, 6.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

ARMILLA. 09:30 h-22:00 h: Farmacia Orta (lunes a domingo), Granada, 34. Real de Motril, 24 (lunes a viernes). Sevilla, 32 (lunes a sábado). **Permanente 24 h:** San Miguel, 22.

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Teléfono Emergencias	902 505 061
Servicio Andaluz de Salud	061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja emergencias	958 222 222
	902 222 292
Información	958 221 420

SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
	092
Policía Local	958 271 272
Guardia Civil	062
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202
Atención Violencia Mujeres	016

AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 750 750
Emasagra (Agua)	902 250 170

HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clinico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Ruiz de Alda	958 241 100
Clinica La Inmaculada	958 261 600
San Rafael	958 275 700
San Juan de Dios	958 204 111
Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	
Psiquiátrico	958 161 611
General de Baza	958 281 551
General Santa Ana Motril	958 863 100
	958 603 506

AYUDA CIUDADANA

Teléfono de la esperanza	958 261 516
Asociación Contra Cáncer	958 293 929

VIDA RELIGIOSA

Hermanidad de Nuestra Señora de las Angustias
Hoy viernes, día 12 de junio, a las 20.00 horas, se celebrará la Eucaristía mensual de la hermandad en la Basílica de la Carrera. Se recuerda la obligatoriedad de la asistencia de todos a sus miembros.

Cofradía de la Alhambra
El domingo 14 de junio celebraremos el 'Corpus Chico' de la Cofradía de la Alhambra, que por privilegio especial de la Hermandad se celebra por los jardines y paseos del recinto nazari, comenzará con una misa oficiada por el Rvdo., Fray Juan José Hernández Torres, Prior de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios, y a su término se procesionará al Santísimo en la Custodia del V Centenario del nacimiento del Santo de los Pobres, serán acompañados por el Coro San Juan de Ávila.

Cofradía Santísimo Cristo del Consuelo y María Santísima del Sacromonte

Comunica a sus hermanos que el día 14 de junio (domingo), se convoca Cabildo General Ordinario en la casa de hermandad en la Abadía del Sacromonte, a las 16.45 horas en primera convocatoria y a las 17 horas en segunda. Igualmente convoca Cabildo General Extraordinario para la elección de Hermano Mayor, en la casa de hermandad, el día 5 de julio, a las 17.45 horas en primera convocatoria y a las 18 horas en segunda.

Hermanidad de la Santísima Trinidad y Nombre de Jesús y Cofradía de Penitencia de Nuestra Señora de las Angustias Coronada de Santa María de la Alhambra
Convoca para la constitución de Cabildo General Ordinario a celebrar, D.m., el próximo lunes día 15 de junio, a las 20.45 horas en primera convocatoria y a las 21.00 en segunda, en el Salón de Cabildos de nuestra Casa de Hermandad. Serán válidos los acuerdos que se tomen en segunda convocatoria, cualquiera que sea el número de asistentes.

Vida Ascendente

El Movimiento de Vida Ascendente comunica que el próximo día 20 de junio, en la Hospedería Comendadoras de Santiago (calle Paco Seco de Lucena, 13), celebrará la clausura del presente curso. Se iniciará a las 11 horas y finalizará a las 17.30 horas. Pueden asistir todas las personas que lo deseen.

MONUMENTOS

Alhambra - Generalife

Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 13 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (extranjero). Información: 958 027900/29.

Catedral

Horarios de visita: De lunes a sábado, de 10.45 a 18.45 horas. Domingo, de 14.30 a 17.15 horas. Precio: 4 euros. Información: 958 222959.

Capilla Real

Horarios de visita: Horario de invierno (hasta cambio de hora), de 10.15 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (domingos y festivos). Horario de verano, de 10.15 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (domingos y festivos). Precio: 4 euros. Información: 958 227848.

Parque de las Ciencias

Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4.50 euros.

Museo CajaGranada

Dirección: Avenida de la Ciencia, 2. Horarios de visita: Martes y miércoles, de 9.30 a 14 horas; jueves, viernes y sábados, de 9.30 a 14 horas y de 16 a 19 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Lunes cerrado. Entrada general, 4 euros. Entrada reducida, 3 euros. Acceso gratuito a las salas de exposiciones y Mediateca. Información y reservas para visitas de grupos en el teléfono 958-222257.

PLATO DEL DÍA

Aburrido de flamenquines falsos

Hay restauranteros que se les llena la boca ofreciendo flamenquines 'de la casa'. Y no mienten, los tienen y frien en su local-casa.



Recuerdo perfectamente cuando organicé una comida en Andalucía Oriental donde uno de sus platos eran auténticos flamenquines comprados en el pueblo de Bujalance de Córdoba: y el señor que hizo la carta puso «flamenquillos». Lo que demuestra que no había, y ni mucho menos probado este rico plato cordobés. Seguro que si era gazpacho, lo imprime bien. El internet y los medios hacen viajar los platos, y ya en algunos sitios hacen horribles flamenquines rellenos de jamón de York o con un puré interior que recuerda la antigua comida de ciertos hospitales, comprados industrialmente. Una pena.



POR PABLO AMATE

REGADO CON...

Flor de Vetus Verdejo 2014

La bodega fundada por el activo vasco de Vitoria, Gonzalo Antón, gran promotor gastronómico, hace en su bodega buenos vinos. Por ejemplo este blanco joven fresco y con carácter, gracias a sus viñas viejas situadas a 900 m. de altura sobre el nivel del mar. Flor de Vetus verdejo es un vino muy aromático donde resalta la fruta. Es cítrico y fresco, con un paso agradable y un final persistente. Servir frío.

